

Cuenca presente en la sesión informativa de la Organización Mundial de la Salud



Cuenca, fue participante de la Sesión Informativa para los Estados Miembros de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Su alcalde Pedro Palacios, participó como ponente durante la Mesa Redonda exponiendo sobre el manejo de la crisis sanitaria generada por la pandemia de la COVID-19. La misma se desarrolló el pasado 13 de enero.

Palacios, inició su ponencia resaltando las acertadas decisiones tomadas a tiempo al iniciar la pandemia lo que permitió un manejo controlado de los efectos del SARS-COV-2 sobre la población y destacó que incluso ahora, Cuenca es la ciudad con menos letalidad y mortalidad en el país.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

Alcaldía de Cuenca firma convenio con el Programa Mundial de Alimentos

La Alcaldía de Cuenca firmó un convenio de cooperación interinstitucional con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) a fin de brindar alimentos a 495 beneficiarios del Centro Municipal de Desarrollo Infantil, 10 de agosto, durante el año 2022.

La Directora de Relaciones Internacionales y Cooperación, Sofía Arce, informó que el organismo internacional entregará tarjetas de alimentos durante el presente año por un valor de USD 21,330.00, para los niños usuarios de dicho centro.



[LEER NOTA COMPLETA](#)



Alcalde de Cuenca recibió visita protocolaria de Embajador de Noruega

El Alcalde de Cuenca, Pedro Palacios, recibió la visita protocolaria del embajador de Noruega en Colombia, John Petter Opdahl con la finalidad de estrechar los lazos diplomáticos y de cooperación con el gobierno de Noruega. El Alcalde cuencano compartió con el Embajador Noruego varios de los proyectos emblemáticos de la ciudad tales como el tranvía, las ciclo vías, entre otros y a la vez manifestó la apertura de Cuenca para un trabajo conjunto y posibles alianzas o hermanamientos en beneficio de la comunidad.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

Miembros de KFW y CAF visitan Relleno Sanitario para revisar avances del proyecto

Para conocer el Relleno Sanitario de Pichacay, la operación del proyecto de biogás y evaluar los avances de proyecto con respecto a la operación implementada de captación y aprovechamiento de biogás, se realizó la visita a la Planta de Biogás por parte de delegados y expertos del Banco de Desarrollo del Estado de la República Federal de Alemania -KFW- y el Banco de Desarrollo de América Latina -CAF, en el marco del acuerdo de desempeño para otorgar incentivos financieros por reducción de CO2 a la Central de Generación Eléctrica a Biogás del Relleno Sanitario Pichacay, ubicado en la parroquia rural de Santa Ana del cantón Cuenca.



[LEER NOTA COMPLETA](#)